



## 30 Jahre / Years Yukon Tramps & Drivers

*Walter Sehrbrock, Secretary Yukon Tramps & Drivers e.V. Dinslaken*

The foundation of the association is closely connected with a stylish Western saloon, which had to be filled with "life". It was offered on Sunday Square Dance. From the circle of friends came the decision to found a real club. So the Square Dance Association "Yukon Tramps & Drivers" was founded on 23th of March 1989. Square Dance also has something to do with travelling and club visits. The Ascension Day's Special became the trademark of the Yukon Tramps & Drivers e.V. through numerous appearances. In 1996, the association took over the organisation of the ECTA event, Student Jamboree, for the first time. The Niederrheinhalle in Wesel was the ideal place for dancing. "Square Dance Festival for the first time in Wesel" was the headline of a follow-up report in the daily newspaper. Especially the outfit of the dancers attracted attention, flying petty coats and cowboy boots. The Jamboree was a complete success. So, the next ECTA event followed the jumping jamboree in 1999. With three days of program in three halls this was of course a much bigger challenge.

In 2002 another student jamboree followed. "Over 6 miles of danced luck" was how one newspaper described the event - a nice definition of square dance.

Die Gründung des Vereins ist eng verbunden mit einem stilechten Western-Saloon\*, der mit „Leben“ erfüllt werden musste. Es wurde am Sonntag Square Dance angeboten.

Aus dem Freundeskreis kam der Entschluss, einen richtigen Club zu gründen. So wurde dann am 23. März 1989 der Square Dance Verein „Yukon Tramps & Drivers“ gegründet. Square Dance hat eben auch etwas mit Reisen und Clubbesuchen zu tun.

Durch zahlreiche Auftritte bekannt geworden, wurde zum Markenzeichen der Yukon Tramps & Drivers e.V. das Himmelfahrt-Special.

Im Jahre 1996 hat der Verein erstmals die Organisation der ECTA-Veranstaltung Student Jamboree übernommen. Die Niederrheinhalle in Wesel war der ideale Tanzort. „Square Dance-Festival erstmals in Wesel“ so lautete die Überschrift eines Nachbarberichtes in der Tageszeitung. Insbesondere das Outfit der Tänzerinnen und Tänzer fiel auf, fliegende Pettycoats und Cowboy Stiefel. Das Jamboree war ein voller Erfolg. So folgte die nächste ECTA-Veranstaltung das Spring Jamboree 1999. Mit drei Tagen Programm in drei Hallen war dies natürlich eine ungleich größere Herausforderung.

Im Jahr 2002 folgte dann noch einmal ein Student Jamboree. „10 km getanztes

Glück“, so beschrieb eine Zeitung die Veranstaltung - eine schöne Definition von Square Dance.

\* I like to remember the club nights in the saloon I could often attend during my time living in Dortmund.

\* **Anm. d. Editors:** Ich erinnere mich gerne an die Klubabende im Saloon, die ich während meiner Dortmunder Zeit häufiger besuchen konnte.



Ein kleiner Teil aktiver Mitglieder nach Auftritt "DIN - Tage" Ende August 2019

Ihr kompetenter Partner für:  
Gestaltung, Satz, Druck  
Digitaldruck, Laserkopien  
Weiterverarbeitung, Versand,  
personalisierten Mailings,  
Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:  
Ihre Geschäftsausstattung,  
Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,  
Bücher, Hauszeitungen,  
Broschüren, Flyer, Blocks  
Trennsätze, Vereinszeitschriften

**Druckerei Offprint**

Planegger Str. 121  
81241 München

www.offprint.de  
ruch@dopm.de

Tel. 089 / 82 99 81 0  
Fax 089 / 82 99 81 20